

Invitation à la marche de
« la Foi pour les Droits »
le 10 décembre 2023 de
Genève à Collonges-sous-Salève

Faith for Rights



Marche de la Foi pour les Droits, 10 décembre 2023

Comme indiqué dans la Déclaration de Beyrouth, la Marche annuelle de « La Foi pour les Droits » sera organisée de Genève à Collonges-sous-Salève, France, le 10 décembre 2023, le 75^{ème} anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme.

Programme du dimanche 10 décembre 2023 :

- 10h00 Culte en allemand et anglais au **Temple de la Madeleine** (Rue de la Madeleine 15, 1204 Genève) avec la participation de l'Institut œcuménique de Bossey
- 11h00 Départ de la Marche vers Plan-les-Ouates
- 12h00 Rencontre à la **mosquée de Dituria** (Route de Saint-Julien 163, 1228 Plan-les-Ouates), assister à la prière de midi et boire un thé ensemble
- 13h00 Départ vers Collonges-sous-Salève
- 14h30 Arrivée au **Campus Adventiste du Salève** (33 chemin du Péroutzet, F-74160 Collonges), avec boissons et sandwiches
- 15h00 Discours de bienvenue par : Jean-Philippe Lehmann (Président du Campus Adventiste du Salève), Maurice Gardiol (Plateforme interreligieuse de Genève/Pfir) et Hafid Ouardiri (Pfir)
- 15h30 Musique de chambre, sur la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme :
Dr. John Graz (récitation), Ursula Loizides (flûte) et Michael Wiener (piano) du Club de Musique des Nations Unies
– et vidéoconférence avec Nicosia (Religious Track of the Cyprus Peace Process)

Organisateur

Le **Centre international pour la liberté religieuse et les affaires publiques** est un lieu de recherche, de documentation, d'information et de formation sur les affaires publiques et la liberté religieuse. Sa mission est de former les actuels et les futurs "ambassadeurs" des églises et institutions auprès des autorités politiques et religieuses à tous les niveaux de la société. Ce qui implique également la promotion et la défense de la liberté religieuse selon les principes de l'Évangile et selon la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme.

<https://www.campusadventiste.edu/recherche/centre-liberte-religieuse>



Partenaire

Depuis 1992, la **Plateforme interreligieuse de Genève/Pfir Genève** réunit des membres collectifs et individuels de différentes entités religieuses et spirituelles actives à Genève (hindous, bouddhistes, juifs, chrétiens, musulmans et baha'is). Par divers événements interreligieux qu'elle organise régulièrement, des soirées de conférences-débats liées à l'inter-religieux, des visites de lieux de culte et de centres religieux et spirituels, des célébrations et diverses publications, elle s'efforce d'encourager le respect, l'ouverture et la collaboration entre les membres des principales traditions religieuses et spirituelles présentes à Genève et dans sa région ainsi qu'avec la société civile. En octobre 2016, la Pfir Genève a publié un dépliant intitulé :

9 Propositions pour vivre ensemble et se respecter dans la diversité interreligieuse.

www.interreligieux.ch

